

La Asociación ADESAM de Argentina publica una exposición de fotos del trabajo de Franco Basaglia en Trieste

Maria Rosa Riva Roure
Presidente de la Asociación ADESAM

Marzo 2012

ADESAM – la Asociación por los derechos en salud mental - de Argentina, ha publicado en su página web una exposición de fotos de Claudio Erné que dan cuenta del trabajo de Franco Basaglia en Trieste. Esta exposición se enmarca en las iniciativas que la Asociación realiza desde 2005 para impulsar los procesos de desinstitucionalización de las personas con problemas de salud mental.

ADESAM está integrada básicamente por trabajadores del sistema público de Salud y de Justicia, que decidieron unirse en un accionar conjunto en defensa de los derechos vulnerados de personas con padecimiento mental.



La Asociación promueve la sustitución de todos los hospitales neuropsiquiátricos por servicios con base en la comunidad, reafirmando la necesidad de instalar sistemas de salud integrales, ambulatorios, participativos, que intervengan en la atención, prevención y promoción de la salud, evitando la cronificación.

Para lograr sus objetivos ADESAM promueve y forma parte de diversas redes tanto a nivel nacional, latinoamericano e internacional. En particular, a nivel internacional, ADESAM participa a las actividades del Centro Colaborador en Salud Mental de la OMS y del Departamento de Salud Mental de Trieste, que desde hace años apoyan las prácticas de desinstitucionalización en curso en Argentina y el proceso de aplicación de la nueva Ley Nacional de Salud Mental N° 26.657 que promueve cambio de los servicios psiquiátricos.

[Para conocer el trabajo de ADESAM](#)

[Para ver exposición de fotos](#)